
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Stadtrat von
Schwäbisch Hall

Stadt Schwäbisch Hall 

Herrn Oberbürgermeister Hermann-Josef Pelgrim

Am Markt 6

74523 Schwäbisch Hall

     06.11.2020

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Namen der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen stelle ich folgende Anträge:

1. Veranstaltung mit Prof. Monheim                                                                            
Auf Einladung der Initiative „Ratschlag Verkehrswende“ hielt                                  
Prof. Heiner Monheim kürzlich einen Vortrag zum Thema                                         
„Zukunftsfähige Mobilität für Schwäbisch Hall – machbar!“.                                     
Corona bedingt fand die Veranstaltung digital statt.(siehe auch HT vom 03.11.2020) 
Bezüglich des weiteren Vorgehens schlug Prof. Monheim vor, ein weiteres Mal nach 
Schwäbisch Hall zu kommen, sobald die Pandemiebedingungen es erlauben.             
Das Format der Veranstaltung könne folgendermaßen aussehen: vormittags 
Bereisung von Schwäbisch Hall 2-4 Stunden, nachmittags Workshops zu einzelnen 
Themen 2-3 Stunden, abends öffentlicher Vortrag mit einer Zusammenfassung der 
erarbeiteten Ergebnisse. Teilnehmer*innen sollten neben Gemeinderat und 
Verwaltung, Verbände, Einzelhandel sowie stakeholder in Sachen Mobilität sein. 
Dies wollen wir aufgreifen und beantragen, die Verwaltung möge eine 
entsprechende Veranstaltung mit Prof. Monheim organisieren, sobald die 
Pandemiebedingungen dies zulassen.

2. Vorstellung des Seniorenplans (mit Fokus auf Schwäbisch Hall )                                
In der letzten Sitzung des Kreistags wurde der Seniorenplan für den Landkreis 
Schwäbisch Hall verabschiedet, verbunden mit dem Angebot an die 
Kreisgemeinden, dass der Seniorenplan  herunter gebrochen auf die Kommune in 
den jeweiligen Gremien vorgestellt werden kann. Das möchten wir ebenfalls 
aufgreifen und beantragen, Herrn Keller-Combe, den Sozialplaner des Landkreises 
in den Gemeinderat einzuladen.                                                                             

Mit freundlichen Grüßen                                                                                                    
Andrea Herrmann                                                                                    
Fraktionsvorsitzende


